



Boletín GCS-01175

Registro Civil de Santa Elena ceduló a 135 niños y jóvenes con discapacidad

Santa Elena, septiembre 3 de 2013

El lunes 2 de septiembre, la Dirección Provincial de Registro Civil de Santa Elena, como parte de su compromiso social, ceduló a 135 niños y jóvenes con diversos grados de discapacidad, pertenecientes al Programa de Educación Integral del Centro Melvin Jones.



Para Eusebia Bazán, madre de familia, el trabajo del Registro Civil es beneficioso, ya que “el grado de discapacidad de mi hijo Danny, complica su movilización hasta una de las agencias”, añadió.

De igual manera, María Laínez considera que el acercamiento del Registro Civil le dio una oportunidad a su hija, “me facilitaron el proceso para renovar la cédula de mi hija, ahora ella continuará aprovechando las terapias de manera gratuita”.

Registro Civil está empeñado en entregar un servicio ágil y oportuno a los ciudadanos y ésta es una muestra del trabajo que se cumple semana a semana en la provincia.

Comunicación Social
@registrocivilec